



indre | actualité

musique

Festival Chopin : récital de Jean-Baptiste Doulcet à Saint-Août

Pour la quatrième année consécutive et dans le cadre de son programme Hors les murs, le Nohant Festival Chopin donne rendez-vous au public aujourd'hui, sous la halle de Saint-Août, pour découvrir un jeune artiste aux multiples talents : Jean-Baptiste Doulcet, qui est à la fois pianiste, improvisateur et compositeur. En première partie, il proposera un programme romantique avec des œuvres de Schubert, de Chopin et de Liszt. Puis il dévoilera un autre aspect de son talent en improvisant sur des thèmes proposés par le public comme pouvaient le faire en leur temps Chopin, Liszt et les pianistes virtuoses de l'époque romantique. En conclusion de ce récital, une surprise attend les spectateurs...

Dimanche 29 août, à 17 h, sous la halle, Parc des fêtes de Saint-Août. Entrée gratuite avec libre participation du public (nombre de places limité). Port du masque et réservations obligatoires, tél. 02.54.48.22.64 ou reservation.nohant@hotmail.com Le passe sanitaire sera demandé à l'entrée.